

Arroceros y maiceros inician registro para crédito estatal

Más de 10 organizaciones productivas y 300 pequeños agricultores de Santa Cruz se anotaron para acceder a los \$us 80 millones que serán encauzados por la Empresa de Apoyo a la Producción de Alimento (Emapa) bajo la modalidad de créditos en semillas, insumos agrícolas y combustible. La iniciativa estatal está orientada a aliviar a los productores afectados por la sequía.

A decir del responsable de Emapa regional Santa Cruz, Álvaro Méndez, el registro avanza con prisa tomando en cuenta que la campaña agrícola de siembra de la campaña de verano 2016-2017 está al filo. Las inscripciones cesan el 3 de octubre.

Dio cuenta de que el programa privilegia la dotación de semillas, insumos agrícolas y combustible a los productores de arroz y maíz. El crédito cubre un área de hasta 20 hectáreas de arroz y hasta 30 de maíz.

Con datos de Méndez, las solicitudes formalizadas hasta ayer abarcan una superficie de 7.000 hectáreas de arroz y 15.000 de maíz que tocan a zonas productoras de la zona norte, este y sur de la región. “Hasta el cierre del registro crediticio esperamos duplicar o triplicar el área de producción requerida”, apuntó.

Consultado si el alcance del programa incluye al sector sojero, el más castigado por la sequía, Méndez refirió que Emapa no tiene un programa específico de apoyo a este sector.

Agricultores, en alerta

Respecto a este último punto, desde la Cámara Agropecuaria de Pequeños Productores del Oriente (Cappo), Isidoro Barrientos, indicó que la distinción de dos sectores -arroceros y maiceros- está generando incertidumbre entre los productores afiliados a la organización.

Indicó que enviarán una carta al presidente, Evo Morales, para pedir la inclusión de los pequeños productores de soya y de frejol al programa crediticio.

Barrientos indicó que de los 14.000 pequeños productores que cultivan en Santa Cruz, unos 9.000 son sojeros que cultivan 400.000 hectáreas en la campaña agrícola de verano.

El líder de Cappo señaló que los productores del ‘grano de oro’ están pasando apuros económicos y que sin el apoyo estatal la siembra está comprometida. Indican que la mayoría de los cultivadores tienen cuentas pendientes con las casas comerciales proveedoras de semillas e insumos agrícolas.

Garantizan semillas

Desde el Instituto Nacional de Innovación Agropecuaria y Forestal (Iniaf) se informó de que no canalizarán créditos para ningún cultivo y que el compromiso institucional es incentivar la producción y la certificación de semillas para cubrir la demanda agrícola.

Al presente, según el Iniaf, se trabaja en la verificación de la calidad y certificación de la semilla de arroz y maíz que Emapa comprará y canalizará a los afectados por la sequía.

De la disponibilidad de semillas de soya indicaron que está garantizada.